

Recibe La Habana importante galardón en Feria de Turismo de Madrid



Madrid, 24 ene (RHC) La ciudad de La Habana recibió el Premio Excelencia, otorgado en la Feria de Turismo FITUR 2020, que en esta ocasión tiene como sede a Madrid hasta el venidero domingo día 26.

En su cuenta oficial en la red social Twitter el embajador cubano en España, Gustavo Machín, informó que el lauro fue entregado al gobierno de la nación caribeña por los esfuerzos para preservar la ciudad cabecera y por sobresalir en las celebraciones de su 500 aniversario.

Igualmente el grupo hotelero Cubanacán recibió el galardón gracias a la labor de su programa Club 15 años menos, por ser una plataforma de promoción de la calidad de vida, el ocio y la recreación, fórmula principal que tiene efectos en el bienestar de las personas que se afilien a él.

Los Premios Excelencias fueron creados hace 15 años con el objetivo de fomentar la calidad en diferentes ámbitos relacionados con el turismo, la gastronomía y la cultura, y se han convertido en un referente para Iberoamérica. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/212746-recibe-la-habana-importante-galardon-en-feria-de-turismo-de-madrid>



Radio Habana Cuba